

BIG ISSUE

Wakapolresta Mataram Pimpin Pemberian Penghargaan Police Of The Month Bulan Juli

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Aug 5, 2024 - 13:52



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH memimpin Apel Pagi sekaligus dirangkaikan dengan pemberian kepada 12 Personel Penghargaan Police Of The Month Bulan Juli 2024 bertempat di Lapangan Apel Polresta Mataram. Senin, (05/08/2024)

Sebanyak 12 personel Polresta Mataram yang mendapat penghargaan antara lain AKP I Gusti Ngurah Bagus Suputra, SH, MH, Aipda I Gde Murdana, Brigadir Muji Paturahman, Brigadir Didik Wartono Jayadin, Brigadir Lalu Didin Gunawan, Brigadir Wahyu Candra Sulisty, SH dari Sat Narkoba atas keberhasilan mengungkap jaringan peredaran gelap narkoba antar daerah dengan barang bukti narkoba jenis shabu-shabu dengan seberat bruto 1.000 gram dan netto 971,72 gram

Kemudian Bripka I Gede Sugiada Ba Sipropam atas dedikasinya dalam menyelesaikan pelanggaran disiplin dan kode etik yang dilakukan oleh personel serta mampu memberikan pelayanan secara humanis terhadap laporan dan pengaduan masyarakat, Bripda Lulu Kirana Salsabila Sat Reskrim mendapat penghargaan juara 1 pada kejuaraan karate kapolri cup kelas under 55 kg putri, Bripda Lalu M. Tatas Anugrah Sat Samapta mendapat penghargaan juara 2 pada kejuaraan karate kapolri cup kelas under 55 kg putra dan Bripda M. Aditya Prasetyo Sat Samapta mendapat penghargaan juara 2 pada kejuaraan karate kapolri cup kelas 75 kg putra.

Selanjutnya Bripka I Made Indrayana Sat Samapta atas inovasinya sebagai penggerak dalam meningkatkan perekonomian masyarakat dengan membudidayakan lebah madu trigona bagi masyarakat di lingkungannya dan Iptu Mohamad Sidik Sat Binmas atas dedikasinya menolong korban kecelakaan lalu lintas sehingga mendapat apresiasi positif masyarakat.

Dalam amanatnya Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH menyampaikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada seluruh personil yang berprestasi baik yang memberi dampak langsung kepada masyarakat, pengungkapan kasus, dan juga di bidang olahraga.

" Selain membawa nama pribadi dan keluarga anggota pun juga membawa nama Institusi dan juga Negara, dengan begitu, pencapaian anggota semua sangatlah berat, pimpinan pun belum tentu bisa mencapai apa yang telah dicapai oleh rekan rekan yang telah meraih prestasi tersebut ", ucapnya

" Selamat bagi 12 personel Polresta Mataram yang mendapat penghargaan semoga ini akan memotivasi personel lainnya dan lebih baik lagi dalam melaksanakan tugas ", tutupnya. (Adb)